## Sud-Oriest ohn 12 juin 2008 GRAND LA ROCHELLE

II SAINT-XANDRE Du bon usage du vélo pour les élèves des deux cours élémentaires

## Bien utiliser la petite reine



Prêt pour l'exercice pratique après les 24 heures de théories

PHOTO DR

■ Dans le flot de circulation actuelle, il vaut mieux maîtriser son deux roues. Sur ce sujet, les élèves, âgés de 10 à 11 ans, de l'école ont suivi une formation avec l'association Vélo École.

L'enseignement, composé de 8 séances de trois heures, permet aux enfants de devenir des cyclistes confirmés avec, au final, une séance pratique pour tenter de mettre en application tout ce qui a été appris pendant plusieurs mois.

Les élèves du cours élémentaire seconde année se sont déplacés toute la journée à vélo. Trente kilomètres, de Lauzières jusqu'à la ferme des Autruches à Marsilly, ont été parcourus.

La semaine précédente, c'était la classe de cours élémentaire première année qui a effectué une sortie à vélo, jusqu'à Esnandes, au Musée de la mytiliculture, pour appliquer eux aussi l'enseignement reçu.

En utilisant le vélo comme mode de déplacement, les enfants ont réalisé de substantielles économies pour leur école, mais aussi des économies en rejet de CO2!